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Presiede Luca Zaia – Presidente della Regione del Veneto 
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Luca ZAIA (Presidente della Giunta regionale)  

Buongiorno a tutti.  

Fra un quarto d’ora, se non ci sono contrordini, dovremo 

firmare questo accordo.   

Ringrazio tutti i presenti, evito di stare qui a citare 

tutti. La Regione è copiosamente rappresentata da Assessori, 

dal Presidente della Commissione Sanità Boron e poi dagli 

altri Consiglieri che sono qui presenti. Ci sono un po’ 

tutti gli interlocutori che contano su questa partita: 

saluto il Sindaco, il Rettore, il Presidente della 

Provincia, il dottor Flor, insomma, tutti i presenti, 

Mantoan, Caramel, gli Avvocati Lorenzoni, il professor 

Bertolissi e tutti quelli che non ho citato, perdonatemi. 

Grazie a tutti.   

Voglio ringraziare innanzitutto tutti per il bel lavoro, è 

un passaggio epocale visto e considerato che si va a 

chiudere la partita su Padova Est. Ringrazio 

l’Amministrazione comunale, ho visto l’unanimità, se non 

sbaglio, il 23 avete… Chi è che si è astenuto?… Comunque è 

passata la delibera del conferimento, ovvero della cessione 

dell’area, dei 51 ettari 768... 52? No, sono 768 metri 

quadri… mi ricordo i 768 metri quadri, quindi, la cessione. 

Sapete che è definito chi fa cosa e come: quindi il ruolo 

della Provincia, il ruolo dell’Università, il ruolo della 

Regione, il ruolo del Comune, il ruolo dell’Azienda 

Ospedaliera, dell’Azienda Zero; i termini – fondamentali - 

perché il trasferimento deve avvenire entro il 30 novembre 

con l’atto notarile, però noi la consideriamo già decisa, 

diciamo che… siamo pronti?… Dipende dalla burocrazia non da 

Luciano Flor. Quindi, dicevo, siamo pronti con questa 

partita che il 30 novembre si chiude. 
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È altrettanto vero che se c’è questa deadline rispetto a 

questo tema, ce n’è un’altra rispetto all’avvio di tutta la 

pratica, la procedura sull’opera, che sono i tre anni. Noi 

pensavamo di fare molto prima rispetto alle carte, non sto 

parlando del cantiere in sé, ma in generale di questa 

partita. Si riqualifica il vecchio policlinico, si 

riqualifica l’area del vecchio policlinico, con questa 

operazione si ha un ridisegno della logistica sanitaria 

dell’intero Veneto, questo è il caso di dirlo. Si va a 

realizzare il nuovo policlinico universitario, nel quale 

l’Università avrà questo ruolo di vision, di indicare la via 

rispetto ad alcuni aspetti di standing internazionali che 

sicuramente completano l’Università; e la Regione si farà 

parte diligente per inquadrare con schede e programmazione 

tutto quello che è il vecchio integrato con il nuovo.  

Direi che così si chiude bene questa operazione travagliata 

che si perde nella notte dei tempi, saranno passati 

vent’anni, una roba del genere. Di quando sono le prime 

carte?… Del ‘96, e quindi quanti anni sono passati? 22 anni. 

Guardate, raggiungiamo già un primo obiettivo: abbiamo 

l’area e quindi non abbiamo più alibi, adesso dobbiamo 

partire. Peraltro, ma lo dico per un esercizio mnemonico 

mio, voi lo sapete meglio di me però così avete anche l’idea 

di cosa dirò, ricordo che qui dentro c’è anche tutto il tema 

dell’advisor per il tema finanziario. Nel senso che la 

Regione dà incarico ad Azienda Zero per scandagliare le 

modalità di finanziamento. Anticipo già che una modalità non 

sarà sicuramente il progetto di finanza, perché questo mi 

sembra logico, però ci sono tante altre alternative: si va 

dai fondi BEI all’articolo 20, non dimentichiamocelo, che è 

da una vita che non ci sono più finanziamenti importanti su 

un’opera importante di valenza internazionale, quindi mi 
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aspetto un po’ l’aiuto da parte di tutti; e da fondi propri 

e da altre attività o archibugi che possiamo mettere in 

piedi rispetto al finanziamento dell’opera. Un’opera, mi 

dicono, di 600 milioni più o meno, quindi è anche economia 

non solo sanità, è anche economia per un territorio, 

sperando che direttamente o indirettamente poi ci lavorino i 

veneti per realizzarla.   

Avete domande, perplessità? Ditelo ora o mai più...   

Ringraziamo Soranzo che sta deliberando, è taciturno perché 

sta deliberando. Voi quando deliberate?…  

 

Enoch SORANZO (Presidente provincia di Padova) 

In questo momento il Consiglio provinciale sta deliberando.  

 

Luca ZAIA (Presidente della Giunta regionale) 

Quindi 11 e mezza avete deliberato.  

 

Sergio GIORDANI (Sindaco Comune di Padova)   

Da parte mia voglio ringraziare tutti. Buongiorno a tutti.   

Di 22 anni famosi noi ci abbiamo impiegato solo un anno, 

francamente, per cui un piccolo titolo di merito che mi 

arrogo insieme all’Amministrazione comunale.  

Devo ringraziare i privati, perché alla fine hanno avuto 

fiducia sia per quanto riguarda la Regione che 

l’Amministrazione comunale; le banche perché hanno tolto i 

vincoli, gli studi che ci hanno accompagnato, lo Studio 

Lorigiola e Mario Bertolossi; la Regione con cui c’è sempre 

stato un ottimo rapporto con il Presidente, ogni tanto ci 

punzecchiavamo a vicenda, lo faceva più lui che io, io sono 

buono di carattere per cui non ho tanti problemi in questo 

caso, però mi è servito per accelerare i tempi. La 

collaborazione con l’Università, con la Scuola di Medicina e 
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con la sanità veneta, Luciano Flor in particolare. Devo dire 

quasi tutto il Consiglio comunale, come ha detto il 

Presidente, tutti quanti alla fine vogliono l’ospedale.  

Questa è una vittoria di Padova, una vittoria della Regione 

Veneto, perché quello che stiamo facendo resterà penso nella 

storia.  

Ora non si dirà più dove sarà fatto l’ospedale, ma quando 

sarà fatto e questa è la cosa importante e da parte 

dell’Amministrazione comunale ci sarà la massima 

collaborazione per far sì che si perda meno tempo possibile. 

Per cui massima collaborazione, come ho detto più volte, 

perché serve l’ospedale, a Padova serve l’ospedale, sono due 

ospedali di pari dignità. Rivendico la logica che è stata 

tenuta in debito conto la parte che riguarda via 

Giustiniani, per cui ci sarà il Parco delle Mura, sarà una 

cosa diversa da quella che è oggi, nuova, perché il 

Policlinico è già nuovo, basta sistemare il resto.  

Quindi da parte dell’Amministrazione comunale ci sarà la 

massima collaborazione a tutto, non ci sarà il giochino di 

passare il cerino a questo o l’altro, non ci interessano 

queste cose qua, a noi interessa l’ospedale e Padova merita 

l’ospedale, come la Regione Veneto. Per cui grazie al 

Presidente, grazie a tutti quelli che hanno collaborato.   

  

Prof. Rosario RIZZUTO (Rettore Università di Padova)  

Voglio esprimere la grande soddisfazione dell’Università 

perché siamo in un momento epocale, l’hai definito, e mi 

sembra giusto definirlo così. Una grande opera che 

attendiamo da molto tempo vede il via, siamo atleti che 

hanno avuto una fase di riscaldamento lunga, adesso si 

comincia a correre e credo che l’impegno sia correre bene 



__________________COMITATO DI COORDINAMENTO – 31 LUGLIO 2018 

 

 
6

per avere il miglior risultato possibile. Quindi esprimo la 

soddisfazione. 

Ringrazio tutte le Istituzioni, perché se siamo qui oggi è 

perché abbiamo collaborato pienamente nel rispetto dei ruoli 

di ognuno perché questo ospedale-policlinico sia una 

istituzione di rango europeo, sia una istituzione che 

permetta alla sanità padovana di essere ancora più forte di 

quello che è già oggi. Io credo che c’è bisogno della 

collaborazione di tutti, c’è bisogno che ognuno svolga il 

suo ruolo. Credo anche che l’accordo che firmiamo oggi dice 

che i risultati si ottengono quando ognuno lealmente svolge 

il suo ruolo.   

  

Luca ZAIA (Presidente della Giunta regionale)  

Altri?…  

Ringraziamo il dottor Flor che ha sopportato le mie 

telefonate e le angherie del Sindaco, le mie sono di parte, 

il Sindaco un po’… insomma, non è che si è comportato sempre 

bene, però, al di là delle battute, si è chiusa bene la 

partita. 

Ovvio che l’Azienda Ospedaliera è la stazione appaltante, 

per cui l’Azienda Ospedaliera è il dominus di questa 

partita. La Regione in questa fase dice che sarà, come si 

può dire, in staff come le altre realtà, darà tutto il 

supporto possibile necessario, non tirerà nessun freno a 

mano, però l’Azienda Ospedaliera ha in mano la partita, 

quindi auspichiamo che si farà il prima possibile.   

Ringrazio tutti i presenti, ne approfitto visto che siamo 

qua: il consigliere Sinigaglia, il consigliere Barison, il 

consigliere Sandonà, il consigliere Conte, il consigliere 

Barbisan e il consigliere Boron, che ho già presentato 

prima; gli assessori Pan, Coletto e Marcato che conoscete. 
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Quindi c’è tutta Padova qua oggi, tranne il consigliere 

Barbisan che rappresenta il Veneto.  

Come ordine dei lavori: noi andiamo su perché abbiamo i 

giornalisti, abbiamo un leggio dove firmiamo; io direi che i 

firmatari stanno in piedi lì con me, un interventino da un 

minuto e mezzo, due minuti a testa non di più, perché è una 

conferenza stampa; firma e poi siete a disposizione dei 

giornalisti se hanno domande da farvi. Farei così. Sono 4 

minuti, quindi inizierei lo stand up, iniziamo ad avviarci 

verso sopra, vi faccio io strada. Io sarò veloce, parlerò 3 

minuti rispetto a voi.   

Grazie a tutti. 

 

 


